



2組通信

福井市
清水東小学校
R8.1.30
第10号

1月には、3人でスケートの校外学習に行けました。清水地区の他の小学校の子と遊ぶ姿も見られました。今後も交流は続くので、再会するのが楽しみです。

2月はなわとび大会や思い出集会などの行事もあります。この季節特有の感染症にも気をつけなければいけない期間が続きます。しっかりと予防・対策をして、乗り切っていきましょう。

☆なわとび大会(2/13 金) 東っ子参観日

2限—1、2年生 業間一大縄団体戦(業間) 3限—3、4年生

自分の目標をたて、少しでも長く、多く跳べるように練習しています。

おうちでも、声をかけていただけると励みになると思います。よろしくお願ひします。

＜第3回 スマートルール週間＞

第3回スマートルール週間は、2月18日(水)～24日(火)です。毎日お子さんの様子を見てカードに印をつけ、声かけをしてあげてください。最終日には、「お家の人のことば」の所にコメントを書いてあげてください。また、お子さんが情報モラルを身につけることはとても大切です。端末を使って情報モラルを学べる「情報モラル学習サイト～文部科学省～」のQRコードを載せましたので、ご家庭ではお子さんと一緒に、情報モラルについて考えましょう。



情報モラル
学習サイト

☆1月の活動

